

Bewerbung für Listenplatz 6 Marvin Block, Kreisverband Flensburg

Liebe Genoss*innen,

hiermit bewerbe ich mich um Platz 6 der Landesliste unseres Landesverbandes zur Landtagswahl 2022.

Corona hat gezeigt, was uns als Linke schon längst klar war. Soziale Ungleichheiten, ein unsicherer Niedriglohnsektor, ein überlastetes Gesundheitssystem und eine nicht mehr zeitgemäße Bildung beherrschen dieses Land.



Die Auswirkungen der Pandemie trifft diejenigen am härtesten, die es unter normalen Bedingungen schon nicht leicht haben. Sei es Menschen ohne große finanzielle Mittel und deren Kinder, Menschen in prekären Beschäftigungen oder Menschen mit Gesundheitseinschränkungen.

Das Krisenmanagement der Regierung versagt derweil. Sowohl bei Corona als auch bei der Klimakrise. Man kann keine Probleme mit nicht existenten Konzepten lösen. Wir müssen jetzt handeln. Gemeinsam und solidarisch. Das bedeutet, dass wir an der Seite der Beschäftigten stehen, nicht auf Kosten der Verbraucher*innen, die sowieso schon wenig haben und nicht gegeneinander ausspielend. Im Schulterschluss mit Gewerkschaften, Bürger*inneninitiativen und Umweltaktivist*innen. Radikal und konsequent. „Wir haben keine Zeit zu verlieren, aber eine Welt zu gewinnen“, dafür müssen wir auch die Rechte Geflüchteter stärken, die Polizei entmilitarisieren, Bürger*innenrechte sicherstellen, Inklusion fördern und dieses Land zukunftsfähig machen. Das bedeutet Investitionen in die digitale Infrastruktur und das Voranbringen der Verkehrswende. Für Benzinpreise, die nicht mehr sinken werden, müssen den Menschen Alternativen geboten werden.

Überall und nicht nur in der Stadt. ÖPNV muss Gemeinwohl orientiert sein. Auch der Schutz der Meere hat, vor allem hier in Schleswig-Holstein, eine besondere Relevanz. Ob Sauerstoffmangel oder die Lebensraumzerstörung in der Ostsee oder die Zerstörung des Wattenmeers an der Nordsee. Wir sind aufgerufen, das zu ändern. Wälder, Moore und Meere müssen geschützt werden. Jetzt und radikal, damit auch künftige Generationen diesen Planeten bewohnen und ihn in seiner Vielfalt und Schönheit miterleben können. Hierbei müssen wir weiterhin den grün angestrichenen Kapitalismus als Problem benennen. Konsequenter Klimaschutz beinhaltet die Überwindung des Kapitalismus.

Liebe Genoss*innen, ich freue mich darauf, diesen Wahlkampf aktiv mitzugestalten und mit euch für ein gerechteres Schleswig-Holstein zu kämpfen. Daher werbe ich um euer Vertrauen, um dies auf Listenplatz 6 zu erreichen.

Solidarische Grüße
Marvin